

Wir sind bestürzt, über den plötzlichen Tod unseres
langjährigen Mitarbeiters

Roger Heiniger

geb. 20. August 1965

Er ist am Montag 30. Mai 2022 kurz vor seinem 25 Jährigen Jubiläum unerwartet verstorben. Wir verlieren mit Roger einen stets aufgestellten und loyalen Mitarbeiter der vom ganzen Team und der Kundschaft gleichsam sehr beliebt war. Er war ein herzlicher und hilfsbereiter Mensch und wird uns unvergessen bleiben...

In diesen Stunden der Trauer gilt unere aufrichtige Anteilnahme
seinen Angehörigen

Das ganze Peter Transport Team